



X EN X #BORIC

@etoledog Presidente Boric logra una baja tasa hipotecaria: expertos la califican de "poco común"

@ClementePerezE Increíble cómo el Scotiabank se expone otorgando un crédito hipotecario con una tasa más baja que la de mercado al Pdte Boric. No tienen sistemas de compliance?

@BarchiesiDip Mientras Boric accede a una "tasa presidencial" para comprar casa, millones de chilenos ahora ven imposible el acceso a un crédito hipotecario por culpa del Gobierno de Boric. Muy familiar al Caso Caval: privilegios para ellos y crisis para los demás. ¡Un escándalo!

@Leo_ChavezB La tasa hipotecaria de 3,47% que le dieron a Boric no la da ningún banco en este momento y menos con un 10% de pie. Pasen el dato de ese ejecutivo o ejecutiva, por favor.

@aldocardinali Boric logra una baja tasa hipotecaria: Expertos la califican de poco común para el contexto económico. El promedio de las tasas

hipotecarias en junio alcanzó 4,39%. Es relevante, si Boric comparte esta gestión, para que los chilenos también lo puedan lograr y comprar su casa

@rectaprovincia Ojalá que todos los damnificados del incendio vean la noticia del "hipotecario mágico" de Boric.

@juanfosanchez A nadie le prestan plata hipotecaria a un CAE de 3,65%. Si la Tasa-Boric fuera la tasa de largo plazo del común de los mortales, las inmobiliarias no estarían quebrando. Está totalmente desalineado de los fundamentales de largo plazo este negocio. La Tasa-Ciudadana es limitante.

@lorenafriesm Sobre la compra de la casa del Presidente Boric, se armó una polémica que en realidad es falsa. Los chilenos/as sabemos que cuando uno negocia con un banco, puede mover dentro de un margen, pero el banco nunca pierde. Esto está dentro de lo esperable. No exageremos.